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CDU-Fraktion - Bergedorf
SPD-Fraktion Bergedorf
Grüne Fraktion Bergedorf
FDP-Fraktion Bergedorf
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Aktenzeichen:

Beratungsfolge
Gremium Datum

Regionalausschuss 18.01.2022

Sichtfeld zum Feuerwehrhaus FF-Curslack verbessern

Sachverhalt:
Antrag

der BAbg. Froh, Garbers, Pelch, Woller, Capeletti und CDU-Fraktion
des BAbg. Jarchow, Wohnrath und SPD-Fraktion
der BAbg. Brodbeck, Stamer und Grünen-Fraktion

des BAbg. Meyns und FDP- Fraktion
des BAbg. Heilmann und Linken-Fraktion

Seit vielen Jahren ist die Wehrführung der FF Curslack mit Politik und Verwaltung im Gespräch 
darüber, ob/wie das Sichtfeld, die dortige Ein- und Ausfahrt zum Feuerwehrhaus, im südlichen 
Bereich zwischen Curslacker Deich und Odemanns Heck verbessert werden kann, damit die 
Kollegen im Alarmfall auf dem Weg zum Feuerwehrhaus insbesondere die Fahrradfahrer und 
Fußgänger auf dem dortigen Geh- und Radweg besser erkennen können.
An der angegebenen Örtlichkeit führt direkt vor dem Feuerwehrhaus und südlich der Ein- und 
Ausfahrt ein gut frequentierter Geh- und Radweg entlang, der "Vierländerbahndamm".
Zwischen dem Geh- und Radweg und der Straße Odemanns Heck gibt es einen gut 3 m breiten 
Grünstreifen mit Büschen und Koniferen, der die Sicht bei der Anfahrt erheblich einschränkt.
Der jährliche Rückschnitt ist keine nachhaltige Lösung.
Bei einem Ortstermin mit der Wehrführung der FF Curslack und der Verwaltung (MR/Polizei) 
wurde ein Lösungsvorschlag erörtert, der das Sichtfeld verbessern könnte:
- Auf dem Grünstreifen werden die Büsche entfernt und eine Rasenfläche angelegt.
- Am Fahrbahnrand müsste eine Halteverbotszone geprüft werden.
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- Zur Aufwertung des gut genutzten Vierländerbahndamms könnte eine Sitzgarnitur zum 
Ausruhen aufgestellt werden.

Petitum/Beschluss:

Wir beantragen daher, der Regionalausschuss möge beschließen:

Die Bezirksamtsleiterin wird aufgefordert zu prüfen:
1. ob die Büsche/Koniferen auf dem ca. 3 m breiten Grünstreifen zwischen Geh- und 
Radweg/Fahrbahn Odemanns Heck in Richtung Süden einige Meter entfernt werden 
können und der Streifen dann mit Rasen angelegt werden kann.

2. ob vor der Feuerwehrein- und zufahrt sowie vor dem neuen Grünstreifen eine Halte-
verbotszone in Richtung Süden/Neuengammer Hausdeich eingerichtet werden kann.

3. ob auf der neuen Grünfläche eine Sitzmöglichkeit aufgestellt werden kann, ohne das 
Sichtfeld zu beeinträchtigen.

Über das Ergebnis ist dem Regionalausschuss zu berichten. 

Anlage/n:
--       
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